

にいがた民商

新潟民商

新潟民主商工会
新潟市中央区沼垂西3丁目10-14
電話 (243) 0141
18年7月2日

亀田支部総会

6月23日（土）亀田支部で「海老倉」を会場に定期

総会が開催されました。来賓含め19名が参加しました。

黒井誠副部長が議長を務め開会されると、来賓の渡部睦夫副会長と渡辺有子市会議員より「県知事選と全商連総会」についてお礼も兼ねたあいさつをいただきました。

総会方針で会員同士の関係を深め、情報交換を行う場を作るためにも、班会や集会を開催していくことを決めました。

また、長年支部長を務めた山田茂雄さんは今回の総会を以て退任することとなり、今期より支部長となつた吉田勇さんは「皆で力を合わせ、支部を盛り上げていきたい。特に中小企業にとって死活問題となる消費税増税に対し、署名などを駆使し反対の声を強く上げていく」とあいさつしました。

今回の総会は若手会員の参加もあり、今後の支部活動にも展望が開けた総会となりました。

大江山支部総会

6月21日（木）大江山支部の会員のお店『川しげ』にて大江山支部総会を開催しました。

総会開始前にインボイス制度を知つて頂く為、DVDを参加された方々に見て頂きました。

小野支部長より開会のあい

さつが行われ、今年は会員・読

者共に増勢で総会を迎えることに喜びと感謝を致しますとの言葉を述べられました。一部の懇親会も皆で親睦を深めました。今後新たな会員も交え支部を盛り上げて行こうと意気軒昂な総会となりました。



料飲支部総会

6月24日（日）料飲支

部総会を会員のお店『酒鮮

食彩 山賀』で開催しまし

た。

初めに別所支部長（飲食業）より開会のあいさつが行われ、今年新潟を会場に行われた全商連総会の支部目標をやり切り無事に大成功で終わらせることが出来た事に対してもお礼の言葉がのべられました。

その後で来賓の野上会長（行政書士）から消費税のインボイス制度や危険性が報告されました。来賓の野本孝子市議会議員からは県知事選の報告やこれから行われる市長選挙や参議院選挙について話がされました。一部の懇親会では参加者一同ざっくばらんに話し合い時間が経つのも忘れるほど大いに盛り上がりました。



支部総会で活発な意見交換！
米山支部

日程	内容
7月15日	新潟民商・共済会合同総会
7月16日	県母親大会
7月21日	青年部総会

東山ノ下支部総会

6月23日（土）に東山ノ下の支部総会が、山小屋ホテルで開催され9人が参加されました。

来賓の挨拶で渋谷さん、五十嵐さんから今回の知事選挙でのお礼、新知事の政策についてなどを話してくださいました。また、次の市長選も頑張りましょうと激励の言葉をいただきました。

東山ノ下支部では、記帳の勉強・相談ができる場所が欲しいという要望から、役員を中心に話し合い毎月の第2・第4金曜日にときわ診療所で「自主記帳学習会」という名前で学習・相談会を開始することができました。自主記帳の重要性は「倉敷民商弾圧事件」からさらに高まっています。

申告時期でない時の「自主記帳学習会」は参加が振るいません。

しかし、「自主記帳学習会」は、記帳以外の相談も受けています。このことを広く伝え会員同士の繋がり・助け合いの輪を広げていきます。



しもまち支部総会



6月21日（木）山賀さんで支部総会が開催され、12名が参加しました。

ベラミさんから「消費税が10%になつたらどう関わってくるのか、学習していく必要がある」野本議員から「柏崎原発を再稼働させないよう見守つていきました。参議院選で消費税をストップさせよう」

魚卸売業の方からは「選挙期間中は飲食店が暇で、魚も売れ行きが悪かった」

「生バンドの演奏で歌いたい方募集中！」

楽しい事『温泉・バーベキュー・花見などなど』を企画していく！とアットホームなしままち支部です。



2018/06/21

未来を創ろう！！ 青年部総会

新潟民商青年部定期総会を開催

日時 7月 21日(土)

19:30～

会場 弁天酒場 ぎっちょ
(新潟市中央区弁天 3-2-30)



参加費
2000円
料理+飲み放題！

参加ご希望の方は、
役員または事務局まで
ご連絡ください。

新潟民主商工会

☎025-243-0141

〆切 7月 13日(金)